



MARRUECOS A TRAVÉS DEL DESIERTO

Marruecos imprescindible a través del desierto



DESDE 590€ | 7 DÍAS

Itinerario

Día 01: Alicante - Marrakech

Llegada a Marrakech y traslado privado al hotel. Tarde libre.

Día 02: Marrakech - Freetour Marrakech

Desayuno. Nuestra visita guiada comenzará a la hora indicada junto a la Plaza Jamaa el Fna, centro neurálgico de la ciudad. Desde allí emprenderemos un tour a pie para conocer la historia de Marrakech y descubrir los misterios y leyendas que se esconden en la Medina. En primer lugar, nos detendremos ante la Mezquita Koutoubia para admirar la construcción en piedra arenisca rosada típica de la ciudad. Ya veréis cómo os sorprenderá el enorme parecido de su alto minarete con la Giralda. ¡Impresionante! A continuación, nos acercaremos a las famosas Tumbas Saadíes, uno de los lugares más visitados de Marrakech. ¿Queréis saber por qué? Cuando contempléis su bella decoración interior lo entenderéis. También visitaremos el Palacio de Bahía, cuya arquitectura mezcla a la perfección estilos árabes y andaluces. En él os sorprenderá especialmente el harén de las 4 esposas y las 24 concubinas de Abu Bou Ahmed. Después, nos adentraremos en la Medina, serpenteando a través del laberinto de callejuelas que componen el famoso zoco de Marrakech. En esta parte del free tour pasaremos por algunos de los lugares más recónditos de la ciudad para ver de cerca cómo es la vida local. También tendréis la oportunidad de acceder, si queréis, a un herbolario para conocer los auténticos productos marroquíes. Finalizaremos esta visita de cuatro horas en la Plaza Jamaa

el Fna.

Día 03: Marrakech - Ait Ben Haddou - Ouarzazate - Valle del Dades

Tras reunirnos a las 8:00 horas, abandonaremos el bullicio de Marrakech y emprenderemos nuestro camino hacia Ouarzazate. Durante el trayecto, de aproximadamente cuatro horas, nos deleitaremos con los espectaculares paisajes del Atlas y cruzaremos el puerto de Tizi n'Tichka, con más de 2000 metros de altura. En el ecuador de nuestro camino, pararemos en la Kasbah de Ait Ben Haddou, que seguramente os resultará muy familiar gracias a películas como Gladiator o El Reino de los Cielos. Tras esta breve pausa, reemprenderemos nuestro viaje para llegar hasta Ouarzazate, donde os quedaréis boquiabiertos con la Kasbah de Taourirt. Por último, nos pondremos de nuevo en marcha para recorrer la Carretera de las Mil Kasbahs con dirección a Skoura hasta llegar aproximadamente media hora antes de la puesta de sol al Valle del Roses, el preámbulo de nuestro destino: el Valle del Dades, un paraje único en el que disfrutaremos de la primera noche de alojamiento (es posible que, en algunas ocasiones, nos hospedemos en Skoura).

Día 04: Valle del Dades - Gargantas del Todra - Merzouga

Con los primeros rayos de luz acariciando las Gargantas del Dades, desayunaremos para coger fuerzas y nos dirigiremos hacia el Valle del Dades. Una vez allí, atravesaremos las espectaculares Gargantas del Todra y pasaremos por

ellas al tiempo que nos deleitamos con las incomparables vistas panorámicas de este valle. Acto seguido, reanudaremos nuestro camino hacia Merzouga atravesando el Palmeral de Jorf, famoso por tener los mejores dátiles de Marruecos. Realizaremos una pausa para comer antes de llegar a Erfoud, un pequeño pueblo conocido por sus fragmentos de fósiles. ¡Un lugar de lo más peculiar! Tras visitar Erfoud, continuaremos nuestro camino hasta Merzouga. Una vez allí, cambiaremos de vehículo para subir a lomos de un camello y adentrarnos en el desierto hasta el campamento en el que dormiremos. Una vez instalados, dejaremos que la oscuridad de la noche y el silencio del desierto nos envuelvan mientras disfrutamos de una auténtica cena marroquí en Erg Chebbi bajo las estrellas. ¡Será una de las experiencias más inolvidables de vuestro viaje!

Día 05: Rissani - Valle del Ziz - Medio Atlas - Fez

¿Se os ocurre un plan mejor para comenzar el último día que viendo el amanecer en el desierto? Viviremos una experiencia inolvidable y nos fascinaremos con las tonalidades rojizas del sol sobre las dunas. Pero antes, desayunaremos tranquilamente en el campamento. A continuación, emprenderemos el camino hacia Fez pasando por Tafilalet y Rissani, la antigua capital de los sultanes alauitas y el lugar donde se originó esta célebre dinastía que todavía hoy continúa reinando en Marruecos. Más tarde, continuaremos nuestro viaje pasando por Azrou e Ifrane, donde nos detendremos en el llamado bosque de los monos para admirar respetuosamente a estos hermosos animales e interactuar con ellos dándoles de comer. Tras finalizar nuestro encuentro con estos simpáticos primates, reemprenderemos el camino para llegar a Fez una hora y cuarto más tarde, en torno

a las 18:00 horas. El trayecto puede realizarse en taxi con chófer de habla española, inglesa o francesa, dependiendo de la disponibilidad. Alojamiento en Fez.

Día 06: Fez - Visita por la Medina de Fez

Desayuno. A la hora que elijáis nos encontraremos en la puerta principal del Liceo Moulay Idriss. Desde allí comenzaremos una visita guiada por Fez que nos llevará descubrir los monumentos que se esconden entre los callejones de la Medina. ¡Bienvenidos a la capital cultural de Marruecos! Empezaremos el tour hablando de la conocida como Puerta Azul, la entrada principal de la Medina de Fez. Caminaremos hasta la Madraza Al-Attarine, una de las principales escuelas coránicas en las que podían residir los estudiantes. Muy cerca encontraremos la Madraza Bou Inania y visitaremos su interior, cubierto de paredes de estuco, madera y azulejos con motivos geométricos. ¡Toda una joya arquitectónica! A continuación, seguiremos el tour a pie en Talaa Kebira y Talaa Seguira. Estas dos importantes calles, además de arterias comerciales, contienen una serie de monumentos históricos que iremos descubriendo. Llegaremos así hasta el Mausoleo de Mulay Idris. ¿Sabíais que es uno de los lugares más sagrados de toda la Medina? ¡Veremos por qué! La siguiente parada tendrá lugar en los exteriores de la Mezquita Al Karaouine. En su puerta hablaremos de uno de los mayores complejos arquitectónicos de Fez, conocido por albergar la universidad más antigua del mundo. Seguiremos callejeando por la Medina en busca de zocos y antiguas plazas donde parece haberse detenido el tiempo. ¡Incluso encontraremos un barrio andaluz! No terminaremos la visita sin acercarnos a la curtiduría más antigua de la ciudad: Sidi Moussa. Seguidamente llegaremos a la Plaza Seffarine, donde se conserva uno de

los oficios más antiguos de Fez, el de los artesanos caldereros. Después de tres horas, finalizaremos la visita guiada por Fez en la Plaza R'cif.

Día 07: Fez - Alicante

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora prevista para el traslado privado al aeropuerto

¿Qué incluye?

Vuelo con compañía Ryanair con 1pc de 10kg a bordo + 1 mochila y asientos contiguos estándar

2 noches en Marrakech en Riad con desayuno

2 noches en desierto (hotel o haima bereber, según categoría escogida)

Cena en las 2 noches del desierto

2 noches en Fez en Riad con desayuno

Paseo en camello al atardecer y al amanecer

Toallas en el alojamiento

Freetour Marrakech con guía de habla hispana durante 4h

Visita guiada por la Medina de Fez de 3h con guía de habla hispana

Traslado privado aeropuerto Marrakech - hotel Marrakech

Traslado privado hotel Fez - aeropuerto Fez

Transporte en 4x4 o en minibús durante el recorrido del desierto con chófer de habla hispana

Seguro de viaje básico

Precio

Precio en base a habitación doble

Presupuesto basado en fecha de salida: 03-09-2024 (el precio puede variar según la fecha de salida escogida)

Alojamientos en las medinas de Marrakech y Fez en Riads con desayuno

Alojamiento en campamento en el desierto en categoría estándar

Salida con vuelo desde Alicante